Pfarrnachrichten Theißenegg

Juli 2024

Maria Magdalena aber stand draußen vor der Gruft und weinte. Wie sie nun weinte. bückte sie sich in die Gruft und sieht zwei Engel in weißen Kleidern sitzen, den einen zu den Häupten, den andern zu den Füßen, wo der Leib Jesu gelegen hatte.

Und diese sprechen zu ihr: Weib, was weinst du? Sie spricht zu ihnen: Sie haben meinen Herrn weggenommen, und ich weiß nicht, wo sie ihn hingelegt haben!

Und als sie das gesagt, wendet sie sich um und sieht Jesus dastehen und weiß nicht, dass es Jesus ist.

Jesus spricht zu ihr: Weib, was weinst du? Wen suchst du? Sie meint, es sei der Gärtner, und spricht zu ihm: Herr, hast du ihn weggetragen, so sage mir, wo du ihn hingelegt hast, so will ich ihn holen!

Jesus spricht zu ihr: Maria! Da wendet sie sich um und spricht

zu ihm: Rabbuni! (das heißt: Meister!)

Jesus spricht zu ihr: Rühre mich nicht an, denn ich bin noch nicht aufgefahren zu meinem Vater. Gehe aber zu meinen Brüdern und sage ihnen: Ich fahre auf zu meinem Vater und eurem Vater, zu meinem Gott und eurem Gott.

Da kommt Maria Magdalena und verkündigt den Jüngern, dass sie den Herrn gesehen und dass er solches zu ihr gesprochen habe. (Johannes, 20.11-18)

Gottesdienste

Sonntag	07.07.	10:00 10:30	Rosenkranzgebet Heilige Messe
Sonntag	14.07.	10:30	Heilige Messe Gefallenengedenktag
Sonntag	21.07.	10:00 10:30	Rosenkranzgebet Heilige Messe Anschließend Pfarrfest
Samstag	27.07.	18:30	Abendmesse
Sonntag	28.07.	11:00	Bärofen - Gipfelmesse

Sprechstunden

Jeden zweiten Sonntag im Monat nach der heiligen Messe im Pfarrhof.

Pfarrkirche Theißenegg



Die Pfarrkirche Theißenegg wurde gemeinsam mit dem Ort im Jahre 1288 zum ersten Mal erwähnt. Dabei handelte es sich um eine mittelalterliche Tochterpfarre St. Mareins. Noch vor 1464 wurde die Kirche zur Pfarrkirche erhoben. Ursprünglich war die Kirche dem Heiligen Andreas geweiht. Seit 1754 steht sie unter dem Patronat der Heiligen Maria Magdalena.

Maria Magdalena verließ ihren Geburtsort, nachdem Jesus sie geheilt hatte und wurde eine seiner treuesten Anhängerinnen. Im Gegensatz zu den männlichen Jüngern floh Maria Magdalena während der Kreuzigung nicht. Sie blieb an der

Seite Jesu. Bis zu seinem Tod wich sie nicht von ihm. Sie war bei der Kreuzabnahme dabei und verweilte weinend an seinem Grab.

Maria Magdalena war die erste Zeugin der Auferstehung und einzige Jüngerin, die bei Jesus blieb, bis er starb.

Gottesdienstordnung

Kalenderwoche 28

Das ewige Licht brennt für Peter Talker und Margarethe Stangl

Sonntag,	10:00	Rosenkranzgebet	Vorbeter: Emmerich Tengg
07. Juli	10:30	Heilige Messe	Lesung: Karin Hofstätter

Musikalische Gestaltung: Simona Pachatz

† Margarethe Stangl

†† Willibald Joham und verstorbene Geschwister

†† Agnes Plangger und Margarethe Weber

†† Robert und Willibald Monsberger

†† Regina und Willibald Koller

Kalenderwoche 29

Das ewige Licht brennt für Margarethe Stangl und Maria Zarfl vlg. Neuhäusl

Sonntag, Gefallenengedenktag

14. Juli 10:30 Heilige Messe Lesung: Waltraud Rabensteiner

Musikalische Gestaltung: Trachtenkapelle Theißenegg

†† für alle verstorbenen und gefallenen Kameraden (ÖKB)

†† Robert Monsberger und verstorbene Familienmitglieder

† Peter Talker

Kalenderwoche 30

Das ewige Licht brennt für Hausverstorbene vlg. Monsberger

			•		
Sonntag,	10:00	Rosenkranzgebet	Vorbeter: August Zarfl		
21. Juli	10:30	Heilige Messe	Lesung: Manfred Klösch		

Musikalische Gestaltung: Trachtenkapelle Theißenegg Prozession durch das Dorf nach der heiligen Messe

Kollekte: Christophorus (MIVA) †† Gurbeth Eltern und Sohn Otto

† Karl Zagler

†† Hans und Aloisia Joham (Töchter)

†† Hausverstorbene vlg. Sollhard

†† Hausverstorbene vlg. Gralling

Nach der heiligen Messe und der Prozession findet das Pfarrfest im Pfarrgarten statt!

Abendmesse Lesung: Melanie Lichtenegger Samstag, 18:30 †† Ferdi Kainz und Eltern (Veronika Walzl) 27. Juli

Kalenderwoche 31

Das ewige Licht brennt für Maria Brudl und alle Verstorbenen aus der Familie

Sonntag, Gipfelmesse auf dem Bärofen 28. Juli

Marrole 6 -

Messe beim Gipfelkreuz 11:00

†† Ida Dohr und Hausverstorbene vlg. Joven

†† Alle verstorbenen Mitglieder der Singgemeinschaft

Theißenegg

† Margarethe Stangl

Worte des Dankes

Herzlichen Dank an alle, die am wunderschönen Fronleichnamsfest mitgewirkt haben.

Vielen Dank an Familie Kainz vlg. Jackelebauer für die Bereitstellung der Birkenbäume bei den Prozessionsstationen!

Ihr Pfarrvorsteher

Mag. Dieudonnè Mavudila-Bunda



Brief des Generalvikars an den Pfarrgemeinderat Theißenegg

Pfarrerwechsel in der Pfarre Theißenegg

Sehr geehrte Pfarrgemeinderäte der Pfarre Theißenegg!

Mit dem heutigen Schreiben möchte ich Ihnen die Bewegründe des bevorstehenden Pfarrerwechsels in Ihrer Pfarre darlegen.

Der Personalmangel in unserer Diözese zwingt Diözesanleitung auch unliebsame Personalentscheidungen zu treffen. Provisor Dieudonné Mavudila-Bunda wurde von Bischof Dr. Josef Marketz gebeten, nach Feldkirchen zu wechseln, Dieudonné Mavudila-Bunda hat der Übernahme dieser neuen Aufgabe zugesagt.

Für die Neubesetzung der Pfarre Feldkirchen bestand die große Herausforderung vor allem darin, möglichst schnell einen geeigneten Priester zu finden. Dieudonné war bereits vier Jahre Kaplan in Feldkirchen und kennt die Gegebenheiten sehr gut. Er hat in seinen bisherigen Diensten in Österreich gezeigt, dass er ein kompetenter Priester ist, dem wir die Leitung der dortigen Pfarren zutrauen. Die Pfarre Feldkirchen zählt zu den größten Pfarren unserer Diözese. Er wird dort die Pfarren Feldkirchen, Radweg, St. Ulrich und Tiffen mit insgesamt mehr als 8000 Katholiken betreuen.

Nun musste und konnte auch für die Pfarre Theißenegg eine neue Lösung gefunden werden. Ich nehme aber wahr, dass die Veränderung für die Pfarrmitglieder von Theißenegg sehr plötzlich kommt und der Abschied beiden Seiten schwerfällt. Wir alle wissen, dass die Gründung eines Pfarrgemeinderates in Theißenegg ein Meilenstein war. Der Pfarrgemeinderat hat in den letzten Monaten eine mehr als hervorragende Arbeit geleistet und ich staune, wieviel Lebendigkeit in dieser Kürze in der Pfarre entstanden ist. Die Rückmeldungen, die die Diözese erreicht haben, waren alle sehr positiv. Dafür möchte ich an dieser Stelle explizit Danke sagen. Um dieses Engagement weiterhin zu unterstützen, haben wir versucht, eine gute Lösung für alle Seiten zu finden.

So wird ab 1. September 2024 Piotr Tomecki, Provisor von Kamp und St. Gertraud, auch die Pfarre Theißenegg als Provisor übernehmen und gemeinsam mit Ihnen die gute Arbeit in der Pfarre fortführen.

Ich danke Ihnen allen für Ihr Engagement und für das Mittragen dieser Entscheidung und bitte Sie gleichzeitig um ein weiteres gutes Miteinander in der Pfarre Theißenegg.

Es grüßt Sie herzlich

Dr. Johann Sedlmaier Generalvikar

Fronleichnam – 30. Mai 2024















Todesfälle

Bei Todesfällen für das Zügenläuten bitte den Mesner Herbert Zarfl anrufen. Für weitere Angelegenheiten bezüglich der Gräber bitte den Friedhofsverwalter Manfred Klösch kontaktieren.

Impressum:

Röm.-Kath. Pfarramt Theißenegg 8, 9441 Twimberg

: theissenegg@kath-pfarre-kaernten.at

Pfarrkonto Theißenegg: AT45 3949 1000 0001 5362

Friedhofskonto Theißenegg: AT89 3949 1001 0001 5362

www.kath-kirche-kaernten.at/theissenegg

Für den Inhalt verantwortlich:

Pfarrvorsteher Mag. Dieudonnè Mavudila-Bunda, 0676 8772 8454

⊠: dieudonne.mavudila-bunda@kath-pfarre-kaernten.at

Obfrau Melanie Lichtenegger, 0664 16 79 181

⊠: melanie.lichtenegger@kath-pfarre-kaernten.at

Friedhof: Manfred Klösch, 0664 16 19 657 Mesner: Herbert Zarfl, 0664 35 01 883

